

Los candidatos municipales y regionales ¿cuentan con planes contra el crimen?

Miércoles, 20 de Agosto 2014 | 8:26 pm



RPP | Créditos: RPP

El domingo una encuesta realizada por IPSOS PERÚ la aprobación a la gestión de ministro del Interior, Daniel Urresti, subió 17 puntos en un mes. En julio, el respaldo a su labor era de 25% y ahora es de 42%.

0	0	0
---	---	---

 El domingo una encuesta realizada por IPSOS PERÚ la aprobación a la gestión de ministro del Interior, Daniel Urresti, subió 17 puntos en un mes. En julio, el respaldo a su labor era de 25% y ahora es de 42%. Su desaprobación es de 38% y el 20% de encuestados no precisó su posición. El trabajo de campo de esta encuesta se hizo del 12 al 15 de agosto.

Estas cifras coinciden con la encuesta de Pulso Perú del lunes 11 de agosto. En aquel sondeo, el respaldo al ministro del Interior creció 15 puntos: de 29% a 46% en un mes. Además, el 37% opinó que “le gusta” el estilo de Urresti..

La aprobación al ministro, va en sentido contrario a lo que la población vive. Hemos aprendido a convivir con el miedo. Vivimos enrejas, puertas que cuentan con doble cerrojo y sabemos caminar en la calle. Es sinónimo de exponerse ante un posible asalto. Es un temor que las autoridades suelen llamarle “percepción”. Pero en el Perú la inseguridad no solo es un problema. Es consecuencia de la falta de una estrategia eficaz para luchar contra la delincuencia.

Lima es uno de los lugares más inseguros de Latinoamérica. Algunas cifras pueden ejemplificarlo: solo el año pasado se robaron en la ciudad 19 autos cada día, y entre enero y marzo se hurtaron 14 mil celulares diarios. Una encuesta de Ipsos Perú, reveló en enero que nueve de cada 10 limeños se siente inseguro al salir a la calle, mientras que tres de cada 10 afirmó haber sido asaltado en la calle.

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) señaló que en el 2013 se denunciaron 125 mil 979 delitos en comisarías de Lima, una cifra que no incluye los casos que no se denuncian por temor, descuido o por la poca confianza en la policía.

La entidad Ciudad Nuestra en su encuesta de victimización del 2012 señala que el Rímac es el distrito más peligroso, seguido por El Agustino, Villa El Salvador, Los Olivos y San Juan de Lurigancho.

En total, se registran en Lima 1.346 delitos por cada 100 mil habitantes, una cifra que no deja de crecer desde el 2008.

Lima es la segunda ciudad con la peor percepción de inseguridad según el Barómetro de las Américas (2012). Escuchemos el análisis del especialista en seguridad ciudadana Robert Castillo Larrea.